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NOTÍCIA

INVESTIMENTOS É O RESULTADO DA PARTICIPAÇÃO
DO PODER LEGISLATIVO EM EVENTO EM BRASÍLIA

OS VEREADORES LILI DA BARBEARIA, JANGO E ROBERTINHO MAGNÉTICO FIRMARAM NOVOS CONVÊNIOS E

ACOMPANHARAM PREFEITO LUCIANO PINGO EM REUNIÕES NA BUSCA POR MAIS RECURSOS
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Mais investimentos para a Terra dos Tropeiros é o resultado da participação dos vereadores de
Ibatiba, durante a  XXIII Marcha dos Prefeitos realizado em Brasília, nesta semana. Os
vereadores Elias Candido da Silveira (Lili da Barbearia), João Brito Pereira Filho (Jango) e Roberto
Luiz Chaves (Robertinho Magnético), representando a Câmara Municipal de Ibatiba, participaram
de diversas reuniões com deputados e senadores e protocolaram  pedidos de recursos, via
emenda parlamentar, para atender as demandas do município.  

Conforme explicou o vereador Lili da Barbearia, alguns recursos já foram firmados. Entre eles: R$
2,3 milhão, via emenda da senadora Rose de Freitas, para atender demandas da Agricultura.
Além de mais R$ 1 milhão, via emenda do deputado Neucimar Fraga. Os vereadores também
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acompanharam o prefeito de Ibatiba, Luciano Pingo, em reuniões que contribuíram parar firmar
convênio como o de inclusão ao Programa da Escola Federativa para capacitar servidores
públicos do município.  

 Pautas de reunião  

Entre as ações discutidas durante reuniões em Brasília estavam na pauta a retomada das
obras da Quadra da Escola Municipal David Gomes, bem como novo convênio para concluir a
Quadra da Escola Municipal Adelaide Rodrigues Moreira (Santa Clara), novos recursos para o
PRONAF e IFES campus Ibatiba. Os vereadores se reuniram com o Senador Marcos Do Val,
Deputados e Deputadas Federais Felipe Rigoni, Helder Salomão, Da Vitória, Norma Ayub, Paulo
Foletto, Evair de Melo, Amaro Neto, Lauriete Rodrigues,  Soaraya Manato e Fabiano Contarato.  

O vereador Lili da Barbearia falou sobre a busca por mais recursos durante o evento. "Uma
oportunidade única para dialogar com deputados e senadores que se colocaram à disposição
para atender nossas demandas. Já temos recursos firmados e temos certeza que os demais
recursos solicitados irão alavancar o desenvolvimento da nossa cidade. Só temos que agradecer
ao povo ibatibense por ter confiado nessa grande parceria firmada entre Poder Executivo e
Legislativo de Ibatiba que trabalham unidos e com muitos resultados apresentados", finalizou Lili. 
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